



EL CABALLITO

El enredo en la tarifa del Trolebús a Chalco

::::: Nos dicen que muchos esperaban que los primeros obstáculos para la línea del Trolebús Chalco-Santa Martha fueran que no operan seis de las 15 estaciones, pero no, no fue eso. La sorpresa que causó malestar fue el tema de la tarifa, porque a los habitantes del Estado de México para llegar a la



TOMADO DE INTERNET

**Martín López
Delgado**

CDMX les cobrarán 13 pesos, pero en las máquinas son 20 pesos! Sin explicaciones públicas, pero sí en el sitio, personal del Servicio de Transportes Eléctricos (STE), cuyo titular es **Martín López Delgado**, les hace manualmente el descuento de 7 pesos a los usuarios. La pregunta es ¿Y las máquinas por qué no cobran lo correcto? Pero más allá de esto, don Martín anda dando

recorridos y en redes sociales no responde nada del enredo de la tarifa que, por cierto, es la más cara de las 11 líneas que opera dicho sistema.



Resurge la inconformidad por agua contaminada en BJ

::: A poco más de un año de la crisis por el agua contaminada en la alcaldía Benito Juárez, por un pozo ubicado en la demarcación Álvaro Obregón,



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Myriam
Urzúa**

la inconformidad vecinal está resurgiendo luego de que la titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, **Myriam Urzúa**, confirmó que lo que ahí había era diesel. Los vecinos, nos comentan, ya se están organizando para protestar el próximo sábado y pedir más explicaciones a las autoridades, pues durante muchos meses los funcionarios no han

sido claros sobre qué contaminó el pozo, que actualmente está cerrado, y más allá de que aseguran que nunca puso en riesgo a las personas, la falta de datos causó inconformidad. ¿Ahora sí darán información a los ciudadanos?



¿Llegan tarde los lineamientos para la elección judicial?

:::: Le platicamos que la Secretaría General de la Contraloría, que actualmente tiene encargado de despacho a **Guillermo Rocha**, publicó ayer en la *Gaceta Oficial* una serie de lineamientos para prohibir el uso de recursos públicos en la propaganda de la elección judicial a los servidores públicos. Por ejemplo, a los funcionarios que son candidatos los limitan en el uso de instalaciones oficiales, o establecen reglas para que no asistan a eventos. Lo que nos hacen notar es que las campañas están por concluir en una semana, así que habrá que ver si alguien siguió o seguirá los lineamientos.